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ATA N.º 34/2021 

Aos nove dias do mês de novembro de dois mil e vinte e um, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os Vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente 

André Mallmann solicitou que o Secretário Carlos Adriano Schlindwein 

realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou 

a votação da Ata da Sessão anterior, aprovada por unanimidade. Conforme o 

expediente, o Secretario realizou a Leitura das correspondências expedidas 

onde havia ofício de número 47/2021 para o Gabinete da Prefeita e ofício 

número 48/2021 para a Secretaria Municipal de Educação, Esporte e Lazer 

Turismo e Cultura, e leitura das correspondências recebidas onde havia ofício 

de número 108/2021 da Secretaria Municipal de Educação Esporte e Lazer, 

Projeto de Lei número cinquenta e oito (58), que estima a receita e fixa a 

despesa do Município de São Pedro da Serra para exercício financeiro de 

2022. Conforme ordem do dia o Secretario Carlos Adriano Schlindwein 

realizou a leitura do Parecer da Comissão Geral de Pareceres referente ao 

Projeto de Lei número 57/2021, colocado em discussão e votação, o Projeto 

foi aprovado por unanimidade. Realizou ainda a leitura da Indicação de 

número 30/2021, de autoria da vereadora Graciele Schmitz Werner, colocado 

em discussão e votação, também aprovou por unanimidade. O Presidente 

colocou que referente ao Projeto de Lei 56, foi solicitado documentação 

complementar a Administração por ofício, e os Projetos 54 e 55 aguardam 

pareceres. Passando para as explicações pessoais os vereadores 

escolheram o vereador Carlos Adriano Schlindwein e a vereadora Graciele 

Schmitz Werner como titular e suplente para participar do Fórum Municipal de 

Educação. O vereador Patrício Hanauer agradeceu a presença de todos, fez 

um reforço no projeto Pavimenta RS, disse que espera que todos estejam indo 

atras de seus Deputados para acontecer, o que seria de extrema importância 
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para o Município, disse que pela resposta que recebeu, o nosso Município 

está entre os 5 projetos que estariam 100%. Comentou sobre o Programa 

parecido que abriu, mas referente ao esporte, recuperar espaços públicos 

referente a esportes. A vereadora Graciele Schmitz Werner colocou referente 

aos projetos 54 e 55, assim que tiver uma posição jurídica entraram em 

votação, pois tudo deve ocorrer da maneira correta, referente ao Projeto 56, 

também após haver toda a documentação na Câmara, entrara em votação 

sem problema nenhum. Agradeceu a aprovação de sua Indicação, disse que 

é investimento que com o futuro traria retorno para o Município. Comentou 

referente a 14ª Festur que foi uma festa que deu uma nova visão, sem grandes 

investimentos em shows, a festa foi feita para a população de Salvador do 

Sul, lembra que isso já foi colocado na Câmara e isso também deve ser 

repensado no nosso Município. Colocou referente ao programa Pavimenta 

disse que na semana passada tiveram a visita de um assessor onde a Prefeita 

também se fez presente, e trocaram ideias sobre o programa, reforçando o 

projeto do nosso Município, mas por enquanto não tem nada de datas 

definidas de quando vai sair os resultados, ainda referente a essa visita da 

bancada do PTB, assessor do Deputado Aloisio Classmann contou que 

conseguiram o valor de cem mil reais, especifico para a saúde para adquirir 

um veículo, disse que sabe que a frota de veículos da saúde hoje estão todos 

em ótimas condições, mas que sabemos que tudo que vem devemos abraçar, 

a princípio no ano que vem entra esse dinheiro e a Administração pode ver 

qual tipo de veículo será melhor. Colocou que hoje de manhã conversou com 

a Prefeita Isabel Cornelius, referente a sua ida a Brasília para conseguir um 

ginásio para a escola estadual, colocou que tem um crédito de duzentos e 

cinquenta mil, porém não pode ser usado para a construção desse Ginásio, 

então conversaram sobre possibilidade de fechar o refeitório da escola Pedro 

Lisenfeld ou aumentar salas na MIMO, acesso externo na Imaculado, disse 

que a princípio conseguirão esse valor que será usado para reformas de 
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prédios da educação, disse que ela e a Prefeita ficaram muito felizes com essa 

conquista. A vereadora Rejane Maria Mallmann passou a sua vez. Vereador 

Daniel Inácio Reichert questionou novamente sobre a antena da vivo, de 

quando falta a luz e cai a antena de celular da operadora. O vereador falou 

referente a verba conseguida no valor de cem mil para a saúde, disse que 

independentemente do valor e do que será devemos sempre abraçar. 

Comentou que ouviu diversos elogios sobre a Festur. Questionou sobre o 

aumento dos salários públicos, se seria somente do salário ou do vale 

alimentação também. O vereador Carlos Adriano Schlindwein explicou que o 

aumento no salário será de uma porcentagem e no vale não equivale a 

porcentagem e sim um valor “x”, mas que não é nada oficial, que não adianta 

falar nada ainda, somente quando o Projeto entrar na Câmara para ser 

debatido que teremos a certeza. O vereador José Gustavo Rech passou a sua 

vez. O vereador Gelson José Bard agradeceu a presença de todos, comentou 

sobre o Pavimenta RS, disse que entra em contato com um responsável, e 

ele sempre passa que o Município está bem cotado. Assim como o assessor 

do Deputado Aloisio Classmann também disse, e entrou em contato com a 

Secretaria para ver a situação que a Prefeita pediu, referente a um poço 

artesiano, que parece que no primeiro semestre do ano que vem será feito em 

Campestre, localidade que o Município escolheu por ter menos água, esse 

poço será perfurado todo pelo estado, o Município não precisará por máquinas 

nada. Comentou referente ao valor conseguido, disse que questionaram se 

não poderia ser usado de outra forma, mas como todos sabem as vezes os 

programas abrem e devem ser para essa finalidade, disse que todo recurso 

que é conseguido é bem-vindo, agradeceu a vereadora Graciele Schmitz 

Werner pela conquista. O vereador Carlos Alberto Walter comentou sobre o 

Projeto da Via Branca, comentou que Salvador do Sul foi contemplado. O 

vereador Patrício Hanauer colocou que a dois meses atras juntamente com 

vereador de Salvador e a Prefeita no escritório do Marcelo Brum para 
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questionar sobre a Estrada Branca, colocou que São Pedro da Serra também 

foi contemplado com isso, pois é na divisa de São Pedro da Serra com 

Salvador do Sul, metade para cada um. O vereador Carlos Adriano 

Schlindwein comentou a respeito da Festur, disse que devemos tirar de lição 

desta festa é que conseguimos fazer uma festa boa, bonita, barata, bem 

organizada e para a nossa gente, pois como vimos no nosso Município e em 

outros nos outros anos, o dinheiro publico que foi gasto nisso, eram festas 

com gastos em excesso, pois não da lucro, o objetivo sim é promover as 

industrias e comercio do município e movimentar um pouco a parte turística, 

mas sempre acabou ficando em segundo plano, pois município sempre 

colocava dinheiro em cima, parabenizou a Administração Municipal de 

Salvador do Sul pela coragem de ter feito uma festa diferente, inicialmente 

nem queria fazer por conta da pandemia, e depois fizeram uma festa para 

beneficiar a sua população, isso é um exemplo, e as coisas boas todos 

devemos se inspirar. O vereador Daniel Inácio Reichert comentou referente a 

colocação do vereador Gelson José Bard, do poço artesiano, que vem 6 

milhões em poços, da Secretaria de Desenvolvimento Regional do Governo 

de Estado, disse que esse projeto é uma parceria que ele tem com o assessor 

do Covatti Filho, foi feito por conta da estiagem, esta tramitando mais de um 

ano e vai sair no primeiro semestre de 2022, onde está com mais necessidade 

de água que é Campestre Alto, lembrou que daqui a pouco terá as industrias 

funcionando, precisará mais água. O Presidente André Mallmann solicitou um 

oficio para Secretaria de Desenvolvimento Urbano e Obras Públicas do 

município, agradecendo pelas melhorias realizadas na estrada Geral de Morro 

Jahn, coloram bueiros novos, alargaram, disse que muitas vezes solicitam 

esses serviços e quando é realizado deve ser parabenizado. Não havendo 

mais nada a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a 

Sessão, e que para constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada 
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conforme vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 16 de 

novembro de 2021. 


